



OFRENDA ANUAL

14
de marzo
de 2020

1-800-337-4297
awr.org
/awr360
@awr.360
@awr360
awr.org/videos

Querido colega en el ministerio:

Wisam pertenecía a una poderosa familia musulmana. Cuando se convirtió al adventismo, ellos intentaron apedrearlo y matarlo. Años después, cuando regresó siendo un pastor, su primo – en un momento de ira – tomó un cuchillo de carnicero y lo clavó en la espalda de Wisam. Milagrosamente, el cuchillo se dobló, rompiendo su camisa, pero dejando a Wisam ileso...

¡Dios continúa obrando poderosos milagros hoy en día, y las historias como la de Wisam – la cual esperamos que pueda compartir con su iglesia el 14 de marzo durante la ofrenda anual para la Radio Mundial Adventista – dan fe de ese hecho!

En su familia de iglesia, puede haber miembros que no están familiarizados con el ministerio especial de AWR. Junto con la ofrenda anual del 14 de marzo, su asistencia es crucial para educar a los miembros del poder de la radio y del éxito de AWR en llevar el evangelio directamente a los hogares y corazones de las personas. Solamente quiero darle una visión general:

- Como el brazo ministerial radial de la Asociación General, AWR busca penetrar en lugares donde ningún misionero puede llegar, y al mismo tiempo cubrir el resto del mundo “alcanzable”.
- El ministerio siempre ha buscado ir “dondequiera que vaya el aire” con sus más de 1,000 estaciones y más de 100 idiomas transmitiendo vía AM/FM y radios de onda corta regionales alrededor del mundo. ¡Pero la transmisión no termina allí! AWR también comparte mensajes vía el evangelismo celular, Godpods, redes sociales, y podcasts globales. Utilizando todos estos medios, el ministerio conecta a los oyentes con pastores locales e iglesias.
- Además, el alcance de AWR se extiende más allá de los puntos de transmisión, incluyendo esfuerzos humanitarios a través de AWR360° Salud y campañas de evangelismo en sociedad con Todo Miembro Involucrado (TMI). Puede mirar videos de increíbles historias misioneras en awr.org para conocer más de este ministerio de alcance mundial.

Esperamos que los materiales adjuntos sean útiles en la promoción de la ofrenda del 14 de marzo. También puede descargar estos materiales en awr.org/offering:

- Afiche para su boletín y otras áreas de alto tráfico.
- Series de anuncios en el boletín.
- Plantilla del adjunto boletín para duplicación.
- Lectura para la Escuela Sabática (la cual puede ser utilizada durante el culto divino si así lo desea).
- Llamado a la ofrenda desde el púlpito.

¡Gracias de antemano por vuestra ayuda! Las oraciones y el apoyo de vuestras congregaciones son de vital importancia en nuestra búsqueda de cubrir cada esquina del mundo con el Evangelio.

Vuestro servidor en la bendita esperanza,

Duane McKey, D.Min.
Presidente

cc: Primer anciano y tesorero de iglesia

P.S. Visita awr.org/offering para descargar un video corto presentando a Wisam para acompañar el llamado a la ofrenda.

“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”





OFRENDA ANUAL

14
de marzo
de 2020

1-800-337-4297
awr.org
/awr360
@awr.360
@awr360
awr.org/videos

AL COORDINADOR DEL BOLETÍN

¡Gracias por lo que hace! Usted tal vez puede pensar que solamente está colocando estos anuncios en el boletín de su iglesia, sin embargo gracias a su colaboración en pasar la voz sobre el ministerio de AWR, vidas alrededor del mundo estarán siendo transformadas.

Por favor siéntase libre de editar estos anuncios o combinarlos. Usted también puede crear un adjunto en el boletín al utilizar la hoja maestra incluida en este paquete. También puede imprimir directamente del PDF en nuestro sitio web en awr.org/offering.

..... Anuncio de boletín #1 – 7 de marzo, 2020

Hannah es una productora de la Radio Mundial Adventista en un país no revelado. Cada noche durante los últimos 15 años, ella se ha escondido en su armario donde graba nuevas transmisiones. Hannah sería arrestada si la policía se enterara de sus actividades. Ella dijo, "Mientras exista AWR, mientras tenga vida, mientras tenga libertad y mientras no esté en prisión, lo continuaré haciendo."

Los productores de AWR arriesgan sus vidas para esparcir las Buenas Nuevas en lugares cerrados al evangelio. Planifique ahora apoyar con generosidad la ofrenda anual de AWR la próxima semana el 14 de marzo, para que voces como la de Hannah puedan continuar siendo escuchadas en más de 100 idiomas alrededor del mundo. Para dar un vistazo más amplio, visite awr.org/videos.

..... Anuncio de boletín #2 – Día de la ofrenda anual – 14 de marzo, 2020

La familia musulmana de Wisam intentó apedrearlo cuando se convirtió en adventista. ¡Luego su primo intentó apuñalarlo después que se convirtiera en pastor – pero un verdadero milagro sucedió! No pierdas el resto de la historia durante la ofrenda de hoy, y puedes verla nuevamente en awr.org/wisam.

Dios está utilizando las muchas transmisiones y plataformas de la Radio Mundial Adventista para pasar por alto gobiernos duros y culturas hostiles y así proyectar el amor de Jesús directamente en los hogares y corazones. ¡Hoy le invitamos a asociarse con AWR en este ministerio vital! [Escriba en su sobre de ofrenda las letras "AWR", o puede donar directamente visitando awr.org o llamando al 1-800-337-4297.]



“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”



OFRENDA ANUAL

14
de marzo
de 2020

1-800-337-4297
awr.org
/awr360
@awr.360
@awr360
awr.org/videos

LECTURA PARA LA OFRENDA ANUAL DE AWR

Texto para las iglesias presentando el video de Wisam

NOTA: Recomendamos que reproduzca el video que se encuentra en awr.org/wisam antes de leer el mensaje para la ofrenda de AWR a continuación. Si no puede reproducir el video, por favor vea la siguiente página.

..... [ MUESTRE EL VIDEO DE WISAM.]

Esta increíble historia de Wisam nos llega desde Radio Mundial Adventista, quienes están desempeñando un rol único en el frente de batalla del evangelismo de la iglesia. Estas transmisiones pasan por alto gobiernos duros y culturas hostiles, proyectando rayos de esperanza directamente a los hogares y corazones de las personas. Para darles algunos ejemplos:

- Solamente el año pasado, aldeas enteras de comunistas rebeldes – incluyendo muchos generales – en las Filipinas han dejado sus armas y tomado decisiones para el bautismo.
- Algunos de los sicarios más notorios, en un país no revelado, están escuchando las transmisiones de AWR.
- Los programas de AWR están penetrando en países como Corea del Norte a medida que el mensaje del evangelio llega a puerta cerrada.

El ministerio transmite en más de 1,000 estaciones en más de 100 idiomas vía AM/FM y radio de onda corta regional, además del evangelismo celular, Godpods, redes sociales, y podcasts globales. A través de todo esto, el ministerio conecta a los oyentes con pastores e iglesias locales.

El ministerio también se involucra en esfuerzos humanitarios a través de AWR360° Salud, y campañas evangelísticas en asociación con Todo Miembro Involucrado. Pueden ver increíbles historias misioneras en awr.org para conocer más sobre este ministerio de alcance mundial.

Para apoyar la obra de la Radio Mundial Adventista en este sábado de ofrenda especial, solamente escriba "AWR" en la línea de ofrenda en su sobre de diezmo.

..... **SI NO SE MOSTRARÁ EL VIDEO DE WISAM, POR FAVOR VEA AL REVERSO DE ESTA PÁGINA.**

LECTURA PARA LA OFRENDA ANUAL DE AWR

Texto para las iglesias NO mostrando el video de Wisam

Wisam pertenecía a una poderosa familia musulmana. Cuando se convirtió al adventismo, ellos intentaron apedrearlo y matarlo. Años después, cuando regresó siendo un pastor, su primo – en un momento de ira – tomó un cuchillo de carnicero y lo clavó en la espalda de Wisam. Milagrosamente, el cuchillo se dobló, rompiendo su camisa, pero dejando a Wisam ileso. ¡Pueden ver el resto de esta increíble historia visitando awr.org/wisam para averiguar lo que sucedió después!

Esta historia nos llega desde Radio Mundial Adventista, quienes están desempeñando un rol único en el frente de batalla del evangelismo de la iglesia. Estas transmisiones pasan por alto gobiernos duros y culturas hostiles, proyectando rayos de esperanza directamente a los hogares y corazones de las personas. Para darles algunos ejemplos:

- Solamente el año pasado, aldeas enteras de comunistas rebeldes – incluyendo muchos generales – en las Filipinas han dejado sus armas y tomado decisiones para el bautismo.
- Algunos de los sicarios más notorios, en un país no revelado, están escuchando las transmisiones de AWR.
- Los programas de AWR están penetrando en países como Corea del Norte a medida que el mensaje del evangelio llega a puerta cerrada.

El ministerio transmite en más de 1,000 estaciones en más de 100 idiomas vía AM/FM y radio de onda corta regional, además del evangelismo celular, Godpods, redes sociales, y podcasts globales. A través de todo esto, el ministerio conecta a los oyentes con pastores e iglesias locales.

El ministerio también se involucra en esfuerzos humanitarios a través de AWR360° Salud, y campañas evangelísticas en asociación con Todo Miembro Involucrado. Pueden ver increíbles historias misioneras en awr.org para conocer más sobre este ministerio de alcance mundial.

Para apoyar la obra de la Radio Mundial Adventista en este sábado de ofrenda especial, solamente escriba "AWR" en la línea de ofrenda en su sobre de diezmo.

“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”



LECTURA DE LA ESCUELA SABÁTICA — 14 DE MARZO

Wisam nació en el seno de una poderosa familia musulmana en Nazaret, donde su padre era el jefe y su tío era el imán, o líder religioso islámico.

Siendo joven, Wisam fue instruido a odiar a los cristianos y sus costumbres de comer cerdo y beber alcohol. Así que, cuando se enteró que su hermana – quien había viajado a Europa para estudiar – se había convertido al cristianismo, se airó, e inmediatamente lo reportó a su familia.

Un concilio tribal fue convocado, y su tío le dijo a Wisam, “¡Debes ir a Europa y matarla!”

Pronto, Wisam estaba en un vuelo con destino a Europa. Esperando lograr que su hermana cambiara de opinión, la llamó y le dijo, “he sido enviado por la familia para matarte”.

Para su sorpresa, su hermana permaneció calmada y le pidió a Wisam que le diera un año. El estuvo de acuerdo, y posteriormente le recomendó que se quedara en la Escuela Cristiana Bogenhofen en Austria y estudiara alemán. (Lo que no sabía entonces, era que esta era una escuela adventista y que su hermana se había comprometido para casarse con un pastor adventista.

A Wisam le gustó mucho esta idea. Él estaba seguro de que Alá le estaba abriendo puertas para que el pudiera convertir a los cristianos al islam.

Sin embargo, con el pasar del tiempo, lo opuesto sucedió. Nació en Wisam un deseo de conocer al Jesús que resucitaba muertos y perdonaba pecados. El concepto de un Dios amoroso que deseaba una relación con él era algo nuevo para Wisam. Al terminar el año, Wisam había aceptado a Jesús y fue bautizado. En vez de matar a su hermana, asistió a su boda.

..... **“¡Apedréenlo!”**

Cuando Wisam regresó a Nazaret, ansioso por compartir su nueva fe, fue recibido con sospecha y su lealtad a la fe musulmana fue cuestionada. Su tío estaba furioso cuando se enteró que Wisam no había matado a su hermana. Y cuando Wisam valientemente le preguntó al concilio si ellos sabían que Jesús es el creador mencionado en el Corán, su tío gritó “¡apedréenlo!”

Los hombres recogieron piedras y las arrojaron hacia Wisam hasta que cayó al suelo, inconsciente. Su padre, movido en compasión, ordenó a uno de los hermanos de Wisam-rescatarlo y llevarlo al hospital, donde eventualmente se recuperó de sus heridas. Sin embargo, cuando retornó a su casa, la hostilidad continuó y unos días después, ¡fue apedreado nuevamente! Esta vez, sus padres le recomendaron que se fuera de Israel.

Wisam, regresó a Bogenhofen, donde estudió teología. A través de circunstancias increíbles, logró ir a Estados Unidos y asistir a Southern Adventist University en Tennessee. Eventualmente Wisam se casó con Adri, una hermosa chica adventista de Sudáfrica y juntos se dedicaron a pastorear varias iglesias en distintos países de Europa.

Luego sucedió lo increíble: ¡Wisam fue solicitado como pastor en el campo israelí – justo en su ciudad natal de Nazareth! ¡Su madre esta emocionada! Ella le dijo que su tío había muerto, y que, si decidía regresar, estaría a salvo. Wisam le dijo, “madre, si yo regreso, nadie puede detenerme de predicar la verdad”. Ella no solamente estuvo de acuerdo, sino que también le ofreció un lugar especial en el negocio familiar.

..... ¡Apuñaleado!

¡Si piensas que la historia de conversión de Wisam no puede ser más emocionante y milagrosa, es solamente porque no has escuchado el resto de la historia! La verdadera aventura de fe inició cuando Wisam comenzó a trabajar para Jesús – y desde entonces, ha sucedido milagro tras milagro.

El año pasado, mi esposa Kathy y yo visitamos a Wisam y a Adri en Nazareth. La Radio Mundial Adventista hizo entrega de “Godpods” para que ellos pudieran compartir en su comunidad. Tuvimos el privilegio de entregar estos aparatos reproductores de audio personalmente a la familia de Wisam – su madre, hermanos y hermanas (su padre había fallecido para ese entonces). Estos “Godpods” contienen toda la Biblia en árabe y farsi, además de contener estudios bíblicos e historias para niños.

Mientras estaban en Tel Aviv hace unos meses atrás, Wisam y Adri compartieron con nosotros algo que conmocionó a la comunidad árabe y demuestra como Dios continúa protegiendo a Wisam y dirigiendo su ministerio:

No mucho antes de regresar, dos de los primos de Wisam, enojados por su influencia cristiana en la comunidad, reunieron a una multitud y se dirigieron a la casa de Wisam para atacarlo. Uno de sus primos portaba un gran cuchillo de carnicero, y cuando Wisam salió de la casa, ellos lo rodearon, gritando insultos.

Adri escuchó la conmoción, y cuando miró por la ventana, ella sabía que su esposo estaba en serios problemas. Ella cayó sobre sus rodillas y comenzó a orar. Los primos eran los mismos quienes años antes, habían participado activamente en su apedreamiento. Su padre, el imám ya había fallecido, pero sus hijos continuaron su legado de odio.

Mientras Adri oraba, Wisam encaró a sus agresores. Indispuesto a pelear, y consciente que ellos no serían apaciguados, Wisam trató de huir. En ese momento, uno de sus primos lo atacó, apuñaleándole con suficiente fuerza para clavar el cuchillo afilado en su espalda.

Bueno, por lo menos eso era su plan, pero lo que realmente sucedió es una historia diferente: ¡El cuchillo grueso se dobló en un ángulo de 90 grados!

El primo que portaba el cuchillo, lo dejó caer al suelo, confundido y sin poder comprender lo que había sucedido. El hermano de Wisam recogió el ahora inservible cuchillo y lo sacudió en el aire mientras les gritaba, “¡ahora intenten matar al hombre de Dios!”.

En medio de la confusión y el desconcierto, la multitud rápidamente se dispersó, pero mientras se marchaban, uno de los primos se volteó y gritó, “¡Wisam, no vas a saber cuándo ni cómo, pero te mataré!”.

Después que la multitud se marchara, la familia de Wisam lo examinaron en busca de heridas. Solamente había dos pequeñas rasgaduras en su camisa donde el cuchillo había entrado y donde el mismo cuchillo doblado había salido. La única marca en su piel era un leve rasguño – ¡el cuchillo no había penetrado su espalda!

La familia de Wisam juró venganza sobre aquellos primos, pero él dijo, “No, no los atacaremos. Dios peleará por nosotros.”

Mientras Wisam nos relataba la historia a Kathy y a mí, procedió a compartir lo que había sucedido dos semanas antes que nosotros arribáramos. Los dos primos que habían amenazado a Wisam andaban en su motocicleta, y mientras doblaban una esquina, impactaron de frente contra un camión. Uno de ellos, pereció al instante, mientras que el otro murió una semana mas tarde por sus heridas.

..... El resto de la historia

Esto causó un gran impacto sobre la comunidad musulmana. La familia de Wisam es prominente en la ciudad, y es un hecho bien conocido que la familia de su tío había jurado matarlo por ser cristiano. Las personas estaban maravilladas por su negativa a defenderse y por su confianza en Jesús. Ahora estaban asombrados por su liberación.

La influencia de la familia de Wisam creció a pasos agigantados en ambas comunidades, judías y musulmanas; y el año pasado, Wisam fue nombrado como presidente de la junta de una de las escuelas más grandes en Nazareth. Cuando él les dijo, “¡pero soy un cristiano!” ellos respondieron, “Lo sabemos y no nos importa. Queremos que presidas nuestra junta.”

Wisam ahora ha abierto un centro de influencia en el corazón de Nazareth, – donde enseña inglés utilizando la Biblia – ¡y hay una lista de espera para asistir a sus clases!

..... ¡Pero aún hay más!

Recientemente, Wisam necesitaba traducir nuestra serie de sermones titulada *Revelación de Esperanza* al idioma árabe, así que se acercó a un traductor, Jamil, quien acordó hacerlo. Mientras trabajaba en las traducciones, Jamil fue impactado grandemente por el mensaje adventista. Él se sentía obligado a compartir lo que estaba leyendo con un amigo cercano de una iglesia árabe Bautista en Nazareth. En cambio, este amigo, estaba tan impresionado que decidió compartir los mensajes con su pastor.

Ahora era el turno del pastor de ser impactado por las presentaciones sólidas basadas en la Biblia. Contactó a Wisam y le pidió venir a su iglesia a compartir las creencias fundamentales de la Iglesia Adventista del Séptimo día y el mensaje profético para el tiempo del fin.

Les encantaron las presentaciones y Wisam se convirtió en un invitado regular en la iglesia. Pudo completar toda una serie de sermones, y por insistencia de ellos, continuaron con temas más profundos – incluyendo nuestro mensaje de salud y los escritos de Elena White.

Para acortar una larga e interesante historia, el pastor y la mayor parte de su congregación decidieron ser bautizados en el Río Jordán y unirse a la Iglesia Adventista, ¡y tuve el privilegio de presenciarlo!

No hay mayor gozo que el guiar a otros a Jesús – aún cuando solamente jugamos un papel pequeño en guiar sus caminos. Tal vez todos nosotros no seamos llamados a enfrentar el peligro como Wisam, pero Dios está llamando a todos los que están dispuestos a desempeñar un papel en la proclamación de su mensaje final.

La Radio Mundial Adventista no solamente transmite a todos los países predominantemente musulmanes en sus propios idiomas, sino que también el ministerio trabaja con personas como Wisam, ayudando a compartir el mensaje del evangelio en países que todavía necesitan escuchar la historia de Jesús.

Si quieres escuchar a Wisam contar su historia y aprender detalles adicionales, visita awr.org/wisam. Y si piensas asistir a la reunión de la Asociación General este verano, ¡por favor visita nuestro puesto de exhibición de AWR, donde podrás conocer a Wisam y ver el cuchillo y la camisa por ti mismo!

Para apoyar la obra de Radio Mundial Adventista en esta ofrenda especial del sábado, solamente escribe “AWR” en la línea de ofrenda en tu sobre de diezmos. ¡Gracias!

Tu servidor en la bienaventurada esperanza,



Duane McKey
Presidente

“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”



“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”

La historia de Wisam es evidencia de la intervención milagrosa de Dios.

Wisam pertenecía a una poderosa familia musulmana. Cuando se convirtió al adventismo, intentaron apedrearlo hasta la muerte. Años después, cuando regresó como pastor, su primo — en un momento de ira — tomó un cuchillo de carnicero y lo hundió en la espalda de Wisam.

Milagrosamente, el cuchillo se dobló, rasgando su camisa, pero dejando a Wisam ileso.

¡Mira la increíble historia en nuestro video para descubrir lo que sucedió después!

Míralo aquí: awr.org/wisam

Escribe “AWR” en el renglón de ofrendas en tusobre de diezmo para que vidas como la de Wisam puedan ser transformadas.



AWR 360°
DE LA TRANSICIÓN AL BAUTISMO

OFRENDA ANUAL

14 de marzo de 2020



14 de marzo de 2020

1-800-337-4297
awr.org
[/awr360](https://www.facebook.com/awr360)
[@awr.360](https://www.instagram.com/awr360)
[@awr360](https://www.youtube.com/channel/UCawr360)
[awr.org/videos](https://www.youtube.com/channel/UCawr360)

12501 OLD
COLUMBIA PIKE
SILVER SPRING,
MARYLAND 20904 USA

“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”

La historia de Wisam es evidencia de la intervención milagrosa de Dios.

Wisam pertenecía a una poderosa familia musulmana. Cuando se convirtió al adventismo, intentaron apedrearlo hasta la muerte. Años después, cuando regresó como pastor, su primo — en un momento de ira — tomó un cuchillo de carnicero y lo hundió en la espalda de Wisam.

Milagrosamente, el cuchillo se dobló, rasgando su camisa, pero dejando a Wisam ileso.

¡Mira la increíble historia en nuestro video para descubrir lo que sucedió después!

Míralo aquí: awr.org/wisam

Escribe “AWR” en el renglón de ofrendas en tusobre de diezmo para que vidas como la de Wisam puedan ser transformadas.



AWR 360°
DE LA TRANSICIÓN AL BAUTISMO

OFRENDA ANUAL

14 de marzo de 2020



14 de marzo de 2020

1-800-337-4297
awr.org
[/awr360](https://www.facebook.com/awr360)
[@awr.360](https://www.instagram.com/awr360)
[@awr360](https://www.youtube.com/channel/UCawr360)
[awr.org/videos](https://www.youtube.com/channel/UCawr360)

12501 OLD
COLUMBIA PIKE
SILVER SPRING,
MARYLAND 20904 USA

“NINGÚN HOMBRE HIZO ESTO!”

La historia de Wisam es evidencia de la intervención milagrosa de Dios.

Wisam pertenecía a una poderosa familia musulmana. Cuando se convirtió al adventismo, intentaron apedrearlo hasta la muerte. Años después, cuando regresó como pastor, su primo, — en un momento de ira — tomó un cuchillo de carnicero y lo hundió en la espalda de Wisam. Milagrosamente, el cuchillo se dobló, rasgando su camisa, pero dejando a Wisam ileso.

¡Mira la increíble historia en nuestro video para descubrir lo que sucedió después! Míralo aquí: awr.org/wisam



Escribe “AWR” en el renglón de ofrendas en tusobre de diezmo para que vidas como la de Wisam puedan ser transformadas.



OFRENDA ANUAL

14 de marzo de 2020

1-800-337-4297 
awr.org 
[/awr360](https://www.facebook.com/awr360) 
[@awr.360](https://www.instagram.com/awr360) 
[@awr360](https://www.tiktok.com/@awr360) 
[awr.org/videos](https://www.youtube.com/awr/videos) 

12501 OLD COLUMBIA PIKE
SILVER SPRING,
MARYLAND 20904 USA